



MISIÓN PERMANENTE DE EL SALVADOR ANTE LAS NACIONES UNIDAS  
Y OTROS ORGANISMOS INTERNACIONALES  
GINEBRA, SUIZA

**B 041.2022**

La Misión Permanente de la República de El Salvador ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales en Ginebra, presenta sus saludos a la Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, y tiene a bien referirse a la invitación a los Estados para proporcionar información que contribuirá a la preparación del informe de la Alta Comisionada sobre *“el impacto de la pandemia de COVID-19 en el disfrute en pie de igualdad por todas las niñas del derecho a la educación, destacando los mayores retos y obstáculos que afrontan las niñas y formulando recomendaciones”*.

En ese sentido, la Misión Permanente de El Salvador atentamente remite los documentos con las contribuciones de El Salvador en cuestión.

La Misión Permanente de la República de El Salvador aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, las muestras de su más alta consideración.



Ginebra, 21 de febrero de 2022

**A la  
Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas  
para los Derechos Humanos  
Palais Wilson  
52 rue des Pâquis  
CH-1201 Ginebra, Suiza**